

NOTICIAS PARROQUIALES

NUEVO CONCIERTO-AUDICIÓN DE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ÓRGANO PARROQUIAL



Un año más, en el marco del triduo preparatorio a la festividad del Corpus Christi, concretamente el 21 de junio, al terminar la eucaristía de la tarde, se celebró el concierto-audición de los alumnos de la Escuela de Organista Parroquial, dirigido por el Organista Pedro Pablo Hervás. Algunos de los alumnos que fueron pasando por el teclado fueron Javier, Fernando y Enrique. La música fue compaginándose con cantos eucarísticos que parte del coro jubilar entonó bellamente. Una vez más, el Órgano Parroquial hizo vibrar al público asistente, 50 personas según marcaban las leyes sanitarias, con la extraordinaria audición que hicieron los alumnos. Esta actividad estuvo organizada por la Asociación de Amigos del Órgano Barroco de Herencia.

ENCUENTRO DE LAS RESPONSABLES DE LA CATEQUESIS PARROQUIAL

El pasado miércoles 25 de junio, las catequistas responsables de cada curso de infancia se reunieron con don Julián para evaluar el paso del curso 2010-2020 en el área catequética. Las responsables volvieron a comentar el desinterés creciente de los padres por la formación en la fe de sus hijos. De hecho, durante el tiempo de pandemia, las catequistas de los distintos grupos han estado en contacto permanente con sus padres y se les ha enviado material catequético para que lo trabajaran en casa. No siempre la colaboración ha sido la deseada, ni la respuesta ha sido la esperada. También se analizó el proyecto del próximo año, que quedará definido por las normas de sanidad y la marcha de rebrote del Covid'19. Se han barajado distintas opciones para poner en práctica el próximo curso 2020-21. Unos días después se reunió el equipo de catequesis de preadolescentes y adolescentes con don Alberto para tratar los mismos puntos y pensar cómo actuar en un futuro.

REUNIÓN DEL CONSEJO PARROQUIAL

El pasado 28 de junio se celebró el tercer consejo pastoral del curso 2019-20; este consejo sirvió para revivir la experiencia del confinamiento por el coronavirus y la experiencia vivida desde la Parroquia. En el consejo analizó cada una de las acciones que se han ido realizando desde la parroquia a favor de todo el pueblo. Se recordó la normativa que rige actualmente la celebración y recepción de los sacramentos. También se anunció la fecha y el contenido para el inicio del próximo curso 2020-21 y un miembro del consejo de economía explicó al resto de los consejeros la situación económica de la parroquia después de este tiempo de confinamiento, desescalada y nueva normalidad. Terminó el consejo con el anuncio de que próximamente se iban a limpiar los tejados del templo y de la casa parroquial; y se iba a restaurar e iluminar el Sagrado Corazón que preside nuestro pueblo desde lo alto de la torre parroquial.

CELEBRACIÓN FINAL DEL CURSO PASTORAL

El pasado domingo, 27 de junio, al terminar el consejo parroquial dio comienzo la celebración eucarística con la que se cerraban las actividades del curso pastoral. Sus párrocos don Julián y don Alberto copresidieron la celebración en la que se recordó cómo el coronavirus paralizó y suspendió todos los proyectos que se tenían programados por la Parroquia y hermandades. Celebraciones como la Semana Santa, la Coronación Pontificia de la Inmaculada Concepción, el centenario de la hermandad de San José fueron algunos de los actos que no se pudieron celebrar; otros sacramentos como primeras comuniones, confirmaciones o bodas quedaron pendientes de las normas de sanidad. El curso pastoral que había comenzado con un pequeño viaje al Santuario del Sagrado Corazón y terminaba con esta eucaristía en la que se anunciaba que en breve se iba a iluminar la imagen del Sagrado Corazón que corona el templo parroquial y protege nuestro pueblo.

CONSERVANDO EL PATRIMONIO

Después de 4 años, el pasado 28 de junio comenzó la limpieza de la cubierta del Templo Parroquial, capillas, sacristía y centro parroquial. Un repaso general con reposición de las tejas rotas y repaso de las tejas

